Senegal: Drama in Koungheul: Lightning kills a man and two donkeys and injures two others

26th August 2023

Lightning continues to claim victims in the country. It killed one man and injured two others, during the heavy rains recorded the day before yesterday in the department of Koungheul.

The 23-year-old Cheikh Aliou Bitèye finally succumbed to his injuries, while the injured Khady Mbow and Lamine Bitèye were taken to the Kaffate health post.

All the victims were on board a cart pulled by two donkeys, which were also swept away by the electric shock.

https://www.seneweb.com/news/Societe/drame-a-koungheul-la-foudre-tue-un-homme_n_418947.html

Source: Stéphane Schmitt - sts@meteorage.com.



Sénégal : Drame à Koungheul : La foudre tue un homme et deux ânes et blesse deux autres personnes
26 Août 2023
[bookmark: _Hlk83116580]La foudre  continue de faire des victimes dans le pays. Elle a tué un homme et blessé deux autres  personnes, lors des fortes pluies enregistrées avant-hier dans le département de Koungheul.

Le nommé Cheikh Aliou Bitèye âgé de 23 ans a finalement succombé à ses blessures tandis que les blessés  Khady Mbow et Lamine Bitèye ont été acheminés au poste de santé de Kaffate .

Toutes les victimes étaient à bord d’une charrette tirée par deux ânes qui ont été eux aussi emportés par la décharge électrique.
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